

## PARA MINERA FRISCO

# Autorizan crédito por US1,100 millones

**CON LOS**

*recursos, el grupo minero pretende reestructurar su elevada deuda*

**Judith Santiago**

judith.santiago@eleconomista.mx

CON EL fin de reestructurar su deuda, Minera Frisco, dedicada a la exploración y explotación de oro y plata, cobre, plomo y zinc, recibió autorización para contratar una línea de crédito por 1,100 millones de dólares con Bank of America.

Al cierre del tercer trimestre del 2015, la deuda reportada por la empresa, propiedad del magnate Carlos Slim, ascendía a 23,708 millones de pesos, la cual se incrementó 5% comparada con lo que adeudaba en el mismo lapso del 2014.

De la deuda total, 18,708 millones de pesos comprenden un crédito sindicado con vencimiento en diciembre del 2017. Otros 5,000 millones de pesos corresponden a un crédito bursátil de largo plazo, cuyo plazo de liquidación es en agosto del 2018.

El adeudamiento contrasta con una baja posición en caja por 612.6 millones de pesos (36 millones de dólares).

Analistas de Actinver Casa de Bolsa coinciden en que la minera “podrá retrasar sus obligaciones a corto plazo debido a que la generación de flujo de efectivo es insuficiente para cumplir con ellas”.

Además, esperan un giro operativo y descenso del capex para proporcionarle a la minera la generación de efectivo suficiente para cumplir con sus obligaciones en el futuro.

En el año, una de las estrategias de la minera ha sido reducir su grado de apalancamiento. En septiembre pasado liquidó un crédito bursátil de corto plazo de 1,000 millones de pesos.

La emisora ha mantenido elevada su deuda desde diciembre del 2012, cuando adquirió a la empresa canadiense AuRico Gold, la mina de oro Ocampo, ubicada en Chihuahua.

Además, “la caída en los precios de los metales, así como disrupciones operativas provocaron el desfase del proceso de desapalancamiento de la compañía”, indicó Alberto de los Santos, analista líder de la agencia calificadora Fitch Rating México.

Dadas las presiones que ha enfrentado la compañía minera —bajo precio de los metales y alto endeudamiento— sus títulos en el mercado de valores mexicano se han desplomado 63.85% en los últimos 12 meses y 62.82% en lo que va del año. Ayer sus acciones cerraron a un precio de 7.99 pesos, lo que representa una caída de 0.75% respecto de la jornada previa.